

40 JAHRE FREIWILLIGE FEUERWEHR Vomperbach



Die Freiwillige Feuerwehr Vomperbach veranstaltet aus Anlaß des 40jährigen Bestandsjubiläums am Freitag, dem 25., und am Samstag, dem 26. Juni, in Vomperbach das erste Zeltfest. Wie schon oft, setzt die Feuerwehr neue Ideen um und bietet ein gutes Musikprogramm.

Am Freitag, dem 25. Juni, spielt das »Trio Melodie«, eine weit über die Grenzen Tirols hinaus bekannte Musikgruppe.
Am Samstag, dem 26. Juni,

spielen die »Zellberg-Buam«, eine Gruppe, deren Fangemeinde immer noch größer wird und im Raume Vomperbach erst kürzlich großen Beifall ernten konnte.

Am Sonntag, dem 27. Juni, findet um 9 Uhr vor der Christuskirche in Vomperbach der Festakt statt. Nach der Feldmesse und der feierlichen Segnung des Kleinlöschfahrzeuges und der Tragkraftspritze durch Pater Wolfhart werden zwölf Kameraden für 25 und 40 Jahre Mitgliedschaft mit dem Ehrenzeichen des Landes Tirols geehrt. Anschließend gibt die Bundesmusikkapelle Terfens ein Frühschoppenkonzert. Im Anschluß daran spielen die »Hochnissler«, die sich aus Mitgliedern der Musikkapelle Terfens rekrutieren.

